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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

Тема работы: «Концепция свободы печати и социальной 

ответственности журналиста в странах Западной Европы (на примере СМИ 

Германии и Великобритании)» 

Работа: 71 с., 3 главы, 47 библиографических источников. 

Ключевые слова: свобода печати, публицистика, демократия, 

социальная ответственность журналиста, правовые основы деятельности 

СМИ, массово-информационная деятельность СМИ. 

Цель работы: изучить тему «Концепция свободы печати и социальной 

ответственности журналиста в странах Западной Европы (на примере СМИ 

Германии и Великобритании)» с точки зрения зарубежного исследователя. 

Методология работы: анализ существующей источниковедческой базы 

по рассматриваемой проблематике (метод научного анализа); моделирование 

на основе полученных данных авторского видения в раскрытии поставленной 

проблематики (метод моделирования). 

Объект исследования: современные СМИ Германии и Великобритании 

в условиях формирования основных принципов свободы печати; социальная 

ответственность журналиста в качестве ключевого аспекта в массово-

информационной деятельность СМИ. 

Предмет исследования: правовое регулирование концептуальных 

положений свободы печати и роль социальной ответственности журналиста в 

прессе Германии и Великобритании в современных условиях. 

Положения, которые выносятся на защиту: 

1. Действия законодательства по обеспечению свободы прессы и свободы 

самовыражения в основном направлены на электронные СМИ, где 

приоритетной является проблема взаимоотношений государственного и 

частного вещания. 

2. Правовую реформу, касающуюся свободы прессы, все чаще проводят 

суды, а не законодательные органы, решение задачи кодификации становится 

все более сложным процессом. 

3. Свобода прессы, как ключевой аспект демократии, достаточно сильно 

защищена законодательством. На практике деятельность правовых структур не 

приводит к ущемлению свободы прессы, неуклонно расширяются и 

конституционные гарантии свободного выражения мнений. Законы Германии и 

Великобритании в целом проявляют положительную тенденцию к защите 

свободы прессы и права общественности на информацию. 



GENERAL DESCRIPTION OF WORK 

Theme work: "The concept of press freedom and social responsibility of the 

journalist in Western European countries (for example, Germany and the UK 

media)" . 

Work: 71 pages, 3 chapters, 47 bibliographic sources. 

Keywords: freedom of the press, journalism, democracy, social responsibility 

of a journalist, the legal framework of media, mass media and information 

activities. 

Objective work: To explore the theme of "The concept of press freedom and 

social responsibility of the journalist in Western European countries (for example, 

media in Germany and the UK)" in terms of foreign researchers. 

Work methodology: analysis of existing source base for the problems under 

consideration (a method of scientific analysis); simulation based on the data 

obtained in the disclosure of the author's vision problems posed (simulation 

method). 

Object of study: modern media in Germany and the UK during the formation 

of the basic principles of press freedom; social responsibility of the journalist as a 

key aspect in the mass information media activities. 

Subject of study: legal regulation of conceptual positions of press freedom 

and the role of social responsibility of the journalist in the press in Germany and 

the UK in modern conditions. 

Provisions that are submitted for protection: 

1. Actions legislation to ensure freedom of the press and freedom of 

expression are mainly directed to the electronic media, where the priority is the 

problem of relations between the public and private broadcasting. 

2. Legal reforms concerning freedom of the press, the courts are increasingly 

carried out, rather than the legislature, the solution codification becoming more 

complex process. 

3. Freedom of the press as a key aspect of democracy, rather strongly 

protected by law. In practice, the activities of legal entities does not infringe on the 

freedom of the press, has been steadily growing and the constitutional guarantees 

of free expression. Laws of Germany and the UK as a whole show a positive trend 

towards the protection of freedom of the press and the public's right to information. 


